

*La visite du président cubain au  
Belize témoigne des liens  
profonds qui unissent les deux  
pays*

---

Image not found or type unknown

Belmopan, 12 février (RHC) Le Premier ministre bélizien John Briceño a déclaré aujourd'hui que la visite du président cubain Miguel Díaz-Canel est une autre reconnaissance des profonds liens bilatéraux qui existent.

Avant ces mots, le chef du gouvernement hôte a accueilli le dirigeant de la plus grande île des Caraïbes à une session conjointe extraordinaire de l'Assemblée nationale, la première du genre à se tenir un dimanche et à se dérouler en dehors de Belmopan depuis que celle-ci est devenue la capitale.

Les deux autorités se sont entretenues quelques minutes auparavant. Elles ont exprimé leur intérêt pour le renforcement des liens économiques, commerciaux et de coopération et ont échangé des vues sur les accords adoptés lors du 8ème sommet de la Communauté des Caraïbes (Caricom).

Le chef d'État cubain était accompagné du ministre des affaires étrangères Bruno Rodríguez, du ministre du commerce extérieur Rodrigo Malmierca, du ministre de la santé José A. Portal et du président de BioCubaFarma, Eduardo Martínez.

L'ordre du jour a débuté par une rencontre entre le chef d'État cubain et le gouverneur général du pays, Froyla Tzalam, à la maison de la culture de Belize City.

Il s'agit de la première visite d'un dirigeant cubain au Belize, tandis que trois des cinq premiers ministres de la nation centraméricaine, Said Musa, Dean Barrow et John Briceño, se sont rendus sur l'île.

Le 15 juillet 1995, les gouvernements bélizien et cubain ont établi des relations diplomatiques, fondées sur le respect mutuel, la coopération et la solidarité.

La coopération cubaine dans le domaine de la santé a débuté au Belize en 1990, principalement dans le domaine de la santé et du sport.

Actuellement, 120 blouses blanches cubaines et deux collaborateurs sportifs travaillent au Belize. Au total, plus de 1 000 agents de santé ont servi ici.

Cuba soutient le Belize et les États membres de la Caricom dans la formation des ressources humaines. Soixante-quatre boursiers béliziens étudient dans les Antilles.

La nation hôte a offert des bourses d'études à de jeunes Cubains pour qu'ils améliorent leurs compétences en anglais.

Il s'agit de la quatrième visite officielle du président cubain au Belize au cours des trois derniers mois. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/313556-la-visite-du-president-cubain-au-belize-temoigne-des-liens-profonds-qui-unissent-les-deux-pays>



**Radio Habana Cuba**